

# PlantaDoce.

Empresa

## BHV Partners entra en el capital de la ilerdense Equilibrium Cosment

Se trata del primer centro de salud que el *venture builder*, especializado en el sector sanitario, incorpora a su cartera. El objetivo es consolidar el negocio y potenciar el crecimiento con la apertura de más instalaciones en otras ciudades a través de franquicias.

PlantaDoce  
15 jun 2022 - 13:02



BHV Partners amplía su cartera. El *venture builder* especializado en salud **ha entrado en el capital de Equilibrium Cosment**, un centro de medicina ubicado en Lleida, según ha informado el fondo en un comunicado.

El objetivo de la participación de BHV Partners es consolidar el negocio a la vez que potenciar el crecimiento de la marca **mediante la apertura de más centros en otras ciudades de España a través de franquicias**.

Equilibrium Cosment nació en 2016 de la mano de Jordi Parés, licenciado en Educación Física (Inef), asesor nutricional y acupuntor, y Judit Querol, psicóloga sanitaria y terapeuta. Su propuesta consiste en abordar la salud desde un punto de

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bhv-partners-entra-en-el-capital-de-la-ilerdense-equilibrium-cosment>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

vista integrativo, ofreciendo servicios que cubren necesidades relacionadas con la sanidad **a través de la fisioterapia, la nutrición y la actividad física**. El centro también cubre el espectro de la salud mental a través de la psicología.

Equilibrium Cosment ha sido codirigida a lo largo de los últimos meses por Albert Zamora, presidente de BHV Partners, a través de Acció y Global Lleida. Mediante esta iniciativa, el *venture builder* ha conocido el equipo gestor y el modelo de negocio del centro de salud.

## **Equilibrium Cosment ha sido codirigida a lo largo de los últimos meses por el presidente de BHV Partners**

“Estamos seguros de que trabajar con BHV Partners nos permitirá incorporar la parte médica en el proyecto para consolidarlo y expandirlo geográficamente”, han declarado Jordi Parés y Judit Querol. Por su parte, Zamora ha comentado que “al tratarse de una empresa con una trayectoria de varios años, **estamos convencidos que ahora es el momento oportuno para consolidar el proyecto**”.

BHV Partners cuenta con otros proyectos de salud en su cartera, entre los que se encuentran Aimentia, una plataforma de inteligencia artificial especializada en salud mental; Biel Glasses, que se enfoca a las gafas inteligentes para personas con baja visión; y Match Systems, orientada a los dispositivos de nueva generación para diagnósticos *in vitro*.